

Antwort

der Landesregierung

auf die Kleine Anfrage Nr. 3027
der Abgeordneten Elisabeth Alter (SPD-Fraktion)
Drucksache 6/7430

Zustand der Landesstraße 361 Ortsdurchfahrt Kolpin im Landkreis Oder-Spree

Namens der Landesregierung beantwortet die Ministerin für Infrastruktur und Landesplanung die Kleine Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Fragestellerin: Der Zustand der Landesstraße 361 im Bereich der Ortsdurchfahrt Kolpin ist mangelhaft. Da die Straße bereits an mehreren Stellen notdürftig ausgebessert wurde, führen Unebenheiten und Spurrinnen gerade bei dem hohen LKW-Anteil zu erheblichen Belastungen für die Einwohnerinnen und Einwohner. Bereits seit vielen Jahren besteht deshalb eine Geschwindigkeitsbegrenzung für LKW auf 30 km/h. Aufgrund der nahenden Witterungsbedingungen besteht die Gefahr, dass sich der Zustand der L 361 infolge von Frostaufbrüchen zunehmend verschlechtert. Eine Sanierung ist daher dringend erforderlich.

Daher frage ich die Landesregierung, wann ist mit einer Erneuerung der L 361 im Bereich der Ortsdurchfahrt Kolpin zu rechnen?

zur Frage: Die Deckenerneuerung im Bereich der L 361, Ortsdurchfahrt Kolpin wird in das Projektprogramm des Landesbetriebs Straßenwesen aufgenommen. Die Umsetzung der Maßnahme ist für das Jahr 2018 vorgesehen.